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Cunha 
assume 

presidência 
da FGM
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Itumbiara manteve empregos 
na quarentena e abriu 57 vagas

Entre janeiro a abril deste ano, 
durante a quarentena do coronaví-
rus, com o fechamento do comércio 
e redução das atividades econômi-
cas, Itumbiara conseguiu manter os 
empregos. Dados do CAGED, do 
Ministério do Trabalho, mostram que 
neste período foram abertas 57 novas 
vagas de emprego em Itumbiara, de-

Codego anuncia investimentos 
industriais de R$ 9 milhões e 
172 empregos para Itumbiara

Distrito Agroindustrial de Itumbiara (DIAGRI) Página 5

monstrando que os empresários não 
demitiram apesar do fechamento das 
atividades e queda no faturamento. 
Os setores que mais abriram vagas 
foram de transporte, armazenagem e 
correio (164), educação (77), indús-
tria (45), Atividades administrativas 
(23) e agricultura (15).

Página 4

Araporã, Buriti Alegre e 
Bom Jesus geraram mais 

empregos na região
CONFIRA LEVANTAMENTO DO CAGED Página 4

José Cunha 
(prefeito de 
Porteirão) e seu vice 
Natal de Castro

O prefeito de Por-
teirão, José Cunha, 
assumiu a presidên-
cia da Federação 
Goiana dos Municí-
pios (FGM), que reú-
ne mais de 200 pre-
feitos.

SILVIANO 
NÃO VAI 
DISPUTAR 
REELEIÇÃO

Vereador vai apoiar seu genro, 
Dr. José Orestes Página 3

PARTIDOS 
DISPUTAM 
FILIAÇÃO DE 
ROLISSANDRO

Sargento da PM desperta 
interesse de legendas Página 3

TEMAS QUE 
DIDI QUER 
DEFENDER 
NA CÂMARA

Esporte, meio ambiente e 
saúde são prioridades Página 3

É HORA DE 
MUDAR DE 
VERDADE, 
DIZ ALFREDO

Professor conclama eleitor a 
reflexão sobre a cidade Página 3

Chiquinho apresenta projeto de pavimentação do Bairro Primavera ao 
presidente da Câmara Ueldes Guissoni e assessor Waltecil Cândido

INACIOLÂNDIA
Chiquinho avança em 
projeto para asfaltar 
o Bairro Primavera
A pavimentação asfáltica do Bairro Primavera, 

um compromisso do prefeito Chiquinho com os mo-
radores daquele setor está cada vez mais próximo 
de se concretizar. Após mais uma visita no setor de 
Engenharia, em Goiânia, Chiquinho finalizou os úl-
timos ajustes no projeto. A obra será realizada com 
recursos próprios do município de Inaciolândia.

A Prefeitura entregou novos uniformes para ser-
vidores do Hospital Municipal. Página 5

Aposentadoria 
voluntária 
do servidor 

público
Página 4

Wesley Carrara
Advogado
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Baixe o nosso 
aplicativo disponível 

nas plataformas iOS e 
Smartphone e ouça a 

Rádio Difusora de 
Itumbiara FM 101,7. 

Difusora, 
essa Rádio é 10!!

COMUNICADO
A TRANSPORTADORA BRASIL CENTRAL LTDA, inscrita no CNPJ: 
02.726.560/0004-04, situada à Rodovia BR 452,  n°. 1011, Km 193, Distrito 
Industrial, Itumbiara- GO torna público que recebeu da  AMMAI - Agência Mu-
nicipal do Meio Ambiente de Itumbiara a Licença Ambiental de Operação n°. 
22/2019, validade 11/02/2023. CNAE: 49.30-2-02 – Transporte rodoviário de 
carga, exceto produtos perigosos e mudanças, intermunicipal, interestadual e 
internacional.

COMUNICADO
A empresa CONCRETO UBERLÂNDIA LTDA, nome fantasia UDIMIX,  inscrita 
no CNPJ: 31.602.532/0001-22, torna  público que requereu da AMMAI – Agên-
cia Municipal do Meio Ambiente de Itumbiara, a Licença Ambiental de Instala-
ção – LI  e a Licença Ambiental de Operação – LO, para a Atividade Principal 
de Preparação de massa de concreto e argamassa para construção, situada à 
Rua 05, Qª 0, Lt 2, nº 91, Bairro Santa Rita, município de Itumbiara-GO.

Crise do coronavírus provoca queda 
de 33% da arrecadação em Araporã

A pandemia provoca-
da pela covid-19 e as con-
sequências decorrentes da 
paralisação das atividades 
econômicas no município, no 
estado e no país provocam 
redução da arrecadação 
municipal. A Prefeitura de 
Araporã sofreu uma perda 
de 33% em sua arrecadação 
no meses de abril e maio, 
em comparação com os pri-
meiros meses do ano.

Segundo o relatório, a 
arrecadação provinda da 
União, do Estado e do pró-
prio Município somam que-
da acumulada no período 
de abril/maio de R$ 3,8 
milhões, comparados a mar-

ço. Os valores foram R$ 
4.409.907,18 em janeiro; 
R$ 4.974.126,53 em feve-
reiro; R$ 5.653.574,01 em 
março; R$ 3.991.065,83 em 
abril e R$ 3.445.125,59 em 
maio. Apesar das limitações 
orçamentárias, a prefeitura 
mantém as obras com fontes 
de recursos que não impac-
tam nos investimentos es-
senciais.

Entre as ações já adota-
das para amenizar os impac-
tos da perda de receita nos 
cofres municipais, estão a 
revisão, redimensionamento 
e renegociação de contratos, 
movimento que começou, 
ainda em março, por todos 

os órgãos da administração. 
Horas extras e comissões 
com remuneração também 
sofreram cortes.

Assim como em casa é 
necessário ajustar as con-
tas para manter a família, 
a Prefeitura também está 
tendo que repensar todo o 
planejamento a fim de ga-
rantir que serviços essen-
ciais permaneçam em ple-
no funcionamento. Medidas 
mais energéticas não foram 
tomadas em questão de cor-
te de gastos, porque o muni-
cípio trabalha com os pés no 
chão, baseando-se em uma 
gestão equilibrada e finan-
ceiramente responsável.

Promoção

Instalação de ar condicionado

Relâmpago
a partir de R$ 170,00

Manutenção de ar condicionado

a partir de R$ 70,00
Av. Anhanguera, 673 - Itumbiara

(64) 3404-2196
(64) 99254-3168

TCM reprova contas 
do ex-presidente da 
Câmara de Inaciolândia

O Tribunal de Contas dos Municípios 
(TCM-GO) julgou recurso ordinário e 
manteve a reprovação das contas do ex-
-presidente da Câmara Municipal de Ina-
ciolândia, Olair Martins Peixoto (PRTB), 
referentes ao ano de 2018, período em 
que foi gestor das contas do Legislativo.

Em agosto do ano passado, a Primei-
ra Câmara do TCM julgou irregulares as 
contas, mas a defesa de Olair manejou re-
curso ordinário ao Pleno do Tribunal, que 
foi desprovido. Olair Martins teve as contas 
rejeitadas porque pagou subsídio em valor 
maior aos vereadores, em limite superior 
ao previsto na Constituição. Como conse-
quência, Olair Martins teve fixada multa de 
R$ 300,00 e imputação de débito no valor 
de R$ 12.521,15, que deverão ser pagos 
corrigidos.

Da análise do processo no TCM-GO, 
constata-se que o subsídio pago na ges-
tão de Olair como presidente da Câmara 
aos vereadores foi de R$ 5.168,78, aci-
ma do limite fixado na Constituição, que 
é de 20% do subsídio do deputado esta-
dual nas cidades com até 10 mil habitan-
tes. Olair amparou sua defesa na alegação 
que o valor tinha previsão em lei municipal, 
que permitia a revisão dos vencimentos, 
porém, os conselheiros entenderam que o 
teto constitucional deveria ser respeitado.

Foto: Câmara Municipal de Inaciolândia

Vereador Olair Martins Peixoto foi 
presidente da Câmara em 2018

Como consequência do julgamento no 
TCM, Olair Martins terá que pagar a multa 
e o débito imputado, bem como pode ficar 
inelegível com base na Lei Complemen-
tar 64/90, alterada pela LC 135/2010, a 
chamada Lei da Ficha Limpa, que prevê a 
inelegibilidade dos ordenadores de despe-
sas que tiveram contas rejeitadas.

Odair Miguel “Jiguerê”
Servidor público

O amor é um 
sentimento forte, 

único e verdadeiro. 
Parabéns aos 
namorados!

CRISTIANO
RODRIGUES

Que o amor 
sempre prevaleça, 

em qualquer 
lugar e hora.

12 de junho.
DIA DOS NAMORADOS!
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policial
rolissandro
Com a prerrogativa de filiar 
nas convenções partidá-
rias, o Sargento Rolissan-
dro tem sido procurado por 
várias legendas para ser 
pré-candidato a vereador. 
Bem avaliado pela popula-
ção, com trabalho reconhe-
cido no Proerd, Rolissan-
dro desperta o interesse 
dos partidos porque agre-
ga valores e tem conduta 
ilibada na sociedade e na 
Polícia Militar. Como não é  
medalhão e nem tubarão, e 
tampouco dispõe de recur-
sos financeiros, os partidos 
buscam seu passe para 
fortalecer suas chapas, 
pois Rolissandro disputa 
em condições iguais entre 
os pré-candidatos, princi-
palmente nas chamadas 
“chapinhas”.

Silviano Campos reafirma: “Não sou candidato. 
Vou apoiar meu genro, Dr. José Orestes”

baixas 1
A chapa de pré-candidatos a 
vereador do Avante em Itum-
biara sofreu pelo menos quatro 
baixas na últimas semanas. O 
superintendente de Esportes, 
Lídio Mendes, que estava com 
duplicidade de filiação, acabou 
optando pelo PT; o mesmo 
ocorreu com Fábio Marques 
“Fabão”, ex-segurança de Zé 
Gomes, que ficou no Patriota.

mp quer anular venda e 
retomar área no diagri
Ação movida pelo promotor de justiça Fernando Krebs 
busca anular a venda de uma área no Distrito Agroindus-
trial de Itumbiara (Diagri) envolvendo as empresas Yoki, 
Kitano e Litografia Valença. A área fica na Via Primária I 
e segundo a ação movida pelo MPGO, a venda foi feita 
de forma subfaturada em 2012, na antiga Goiasindustrial. 
O promotor pediu bloqueio de bens no valor de R$ 7,2 
milhões para os envolvidos. Ainda na ação, o Ministério 
Público pede que a Codego retome a área, hoje ocupa-
da pela empresa Terra Alta Empreendimentos e Serviços, 
que consta como pertencente ao ex-presidente da Code-
go, Júlio Cézar Vaz de Mello e seus familiares.

distante
O presidente Jair Bolsonaro 
(sem partido) declarou que 
não pretende apoiar candida-
tos às Prefeituras neste ano. 
Enquanto tenta regularizar o 
Aliança pelo Brasil, afirmou 
que tem muito trabalho em 
Brasília e não irá se meter nas 
eleições municipais. O presi-
dente está com a popularida-
de em queda.

Advogado e ex-presidente 
da câmara, toninho teixeira 
falece aos 71 anos
Foi sepultado na tarde de 
terça-feira, 02, no Cemi-
tério Avenida da Saudade, 
o corpo do advogado An-
tônio Carlos Toninho Tei-
xeira. Vereador por duas 
legislaturas (1973/76 
e 1977/1982), Toninho 
Teixeira foi presiden-
te da Câmara no biênio 
79/81 e acumulou ainda 
a função de presidente do 
Conselho Deliberativo do 
Itumbiara Esporte Clube. 
Embora não tenha disputado eleições nas últimas dé-
cadas, foi atuante na política, ao lado de Zé Gomes da 
Rocha e mais recente, com o deputado estadual Álva-
ro Guimarães. Toninho Teixeira era muito querido pela 
comunidade e tinha excelente relacionamento e trâmite 
em todas as correntes políticas, sendo um profissional 
respeitado por sua atuação. Seu irmão, o engenheiro Jo-
analdo Teixeira “Nadim”, foi vereador por dois mandatos, 
entre 1997 a 2004, inclusive presidiu a Câmara no final 
da legislatura. Toninho Teixeira deixou a esposa, Ma-
dalena, os filhos Tony Teixeira e Laíza Melina (advoga-
dos),Dayana Liz (jornalista e empresária em Catalão) e 
netos. Na foto, Toninho Teixeira em fevereiro de 2019, 
participando da posse do amigo e desembargador Nico-
medes Borges no cargo de vice-presidente do TJGO.

baixas 2
O radialista Edilson Coelho 
(Brilhante FM) já comunicou 
que não será candidato a ve-
reador. Vai apoiar a reeleição 
de Neto Karfan, do Solidarie-
dade. A quarta baixa é de Júlio 
Santos, secretário extraordiná-
rio de Convênios, que embora 
estivesse na lista de nomes do 
Avante, não desincompatibili-
zou no prazo legal e, portanto, 
não será candidato.

itumbiara precisa mudar 
de verdade, afirma 
professor alfredo
Pré-candidato do MDB à Prefeitura de Itumbiara, Professor Al-
fredo tem adotado discurso propositivo para a cidade em suas 
manifestações nas redes sociais. Nos vídeos, Professor Alfredo 
retrata o momento delicado que a cidade passa, de enfrenta-
mento dos desafios causados pelo coronavírus em áreas como 
saúde, educação e economia. Ele diz que Itumbiara precisa 
mudar, “mas mudar de verdade”, enfatiza. O professor vem tra-
balhando sua pré-candidatura no MDB, ao lado de Dante do 
Vôlei e tem conversado com lideranças de outros partidos.

no pt
Lídio Mendes 
pode deixar 
a Superinten-
dência de Es-
portes no fim 
deste mês para 
concorrer a 
uma vaga na 
Câmara. Ele já 
disputou o cargo uma vez, em 
2000, pelo PTB, quando obte-
ve 248 votos. Registre-se que 
o pleito daquele ano é consi-
derado até hoje, um dos mais 
disputados da história.

processo eletrônico no mp
Todos os autos administrativos criados desde 1º de junho no 
Ministério Público de Goiás são digitais. Os requerimentos de 
promotores e servidores junto à Procuradoria Geral de Justiça 
passaram a ser 100% eletrônicos, com uso de assinatura ele-
trônica pelos usuários.

servidores
Via decreto, a Prefeitura de 
Itumbiara renovou a disposi-
ção de 15 servidores para tra-
balharem na unidade do Vapt 
Vupt em Itumbiara, com ônus 
para o município e gratifica-
ção da Segplan. Foi cedida 
ainda uma servidora para o 
TRT em Goiatuba, com ônus 
para a Justiça do Trabalho.

O vereador Silviano Campos reitera que não será candidato 
a reeleição no pleito deste ano. Mais experiente da atual 
legislatura, o decano parlamentar decidiu encerrar a carreira 
política e vai apoiar seu genro, o médico Dr. José Orestes, 
pré-candidato a vereador pelo Progressistas. A decisão não 
tem nada a ver com a idade, pois mesmo com 76 anos, 
Silviano Campos esbanja saúde e vitalidade. Seu vigor im-
pressiona os demais vereadores e funcionários da Câmara. 
Não há registro de que tenha faltado sequer uma reunião 
na Câmara, é sempre o primeiro a chegar nas sessões e 
está sempre presente na Casa. “Foi uma decisão da famí-
lia”, afirma Silviano, que cumpre seu terceiro mandato na 
Câmara, mais votado em 97, 2º em 2012 e 7º em 2016. 
Ele entende que Dr. José Orestes, que é casado com sua 
filha Andrea, tem muito a colaborar na política itumbiarense, 
com projetos e ideias para melhorar a vida das pessoas 
e ver Itumbiara cada vez mais pujante e progressista. Dr. 
José Orestes é preparado e, sendo eleito, vai qualificar o 
Legislativo. Silviano Campos não vai pendurar as chuteiras e nem se afastar da política - arte que tanto gosta- já que 
foi escalado para ser o “general eleitoral” da campanha que inicia em agosto e vai trabalhar com afinco pela eleição do 
genro. Aliás, Silviano tem histórico de bom de urna e pé-quente. Venceu três eleições (1997, 2012 e 2016) e nas outras 
sempre apoiou um companheiro, como Ivan do Raio X, bem como nas campanhas de Zé Gomes, Chico Balla e por último 
Zé Antônio. Ou seja, Silviano é bom de voto e melhor ainda pedindo voto.

trabalho social, saúde, 
esporte e meio ambiente, 
áreas de atuação de didi
O empresário Claudeir Frei-
tas Duarte, o “Didi” acaba 
de filiar no PRTB junto com 
Dr. Rogério Rezende, numa 
chapa que representa reno-
vação. É uma das apostas 
da legenda para eleger uma 
boa bancada na Câmara 
Municipal. A última elei-
ção que  Didi disputou foi 
há 12 anos, quando rece-
beu 1.346 votos pelo antigo 
PPS. De lá pra cá, não ficou 
afastado da política, ajudou 
Dr. Marcello Gomes e man-
teve seu trabalho social. 
Didi é amante do esporte e atua forte junto ao futebol amador. 
Em dezembro último, realizou o Futebol Solidário, que doou 
centenas de cestas básicas. É comprometido com a causa das 
pessoas com deficiência e está ajudando a organizar uma as-
sociação neste sentido. No meio ambiente, Didi produz mudas 
de árvores para reflorestamento. Ele próprio já plantou mais de 
1.000 árvores e doou outras milhares para pequenos produ-
tores e chacareiros da região. Didi atua forte também na área 
da saúde, procurando ajudar as pessoas sempre que possível.

DEPURAÇÃO
Itumbiara tem hoje seis 
pré-candidatos a prefeito: 
Dione (DEM), Gugu Nader 
(PSL), Dr. Murilo (PP), Dr. 
Rogério (PRTB), Professor 
Alfredo (MDB) e Zé Antô-
nio (Republicanos). Mas 
até julho, nas convenções, 
esse número deve reduzir, 
caindo até pela metade. 
Desistências e fusões 
entre pré-candidatos são 
esperadas.

defesa civil
Superin-
tendente 
municipal 
de Trânsi-
to, Dênio 
Servato foi 
nomeado 
responsável 
pela Coor-
denadoria 
Municipal 
de Defe-
sa Civil 

(COMDEC), via decreto nº 
439/2020, a partir de 1º de 
junho. Dênio irá acumular a 
função na Defesa Civil, mas 
a atividade não será remune-
rada, sendo considerada de 
relevante interesse público.

boletim 1
Depois da reclamação de 
Tom de Oliveira, de que os 
boletins epidemiológicos do 
coronavírus em Itumbiara não 
estavam sendo assinados, 
desde o dia 02 de junho os 
novos boletins levam a assi-
natura de Tiago Nogueira de 
Abreu, coordenador da Vigi-
lância Epidemiológica.

boletim 2
É bom lembrar que desde o 
início da pandemia, a Unimed 
divulga boletim detalhado e 
assinado pelo diretor clínico 
do hospital. Nas primeiras se-
manas a Secretaria Municipal 
de Saúde não divulgava bole-
tim diário.

sine die
A concorrência pública 
do transporte coletivo em 
Itumbiara foi adiada em 
decorrência da impugna-
ção do edital pela empresa 
Auto Ônibus Del Oeste. Um 
novo edital será publicado.

cmdm
O Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher tem cer-
ca de 30 membros, entre 
titulares e suplentes, com 
representação de diversos 
órgãos, entidades e movi-
mentos sociais. O manda-
to dos membros é de três 
anos, permitida uma recon-
dução.

Faleceu na última quarta, dia 
03, em Rio Verde, o empresá-
rio Oldeman José de Freitas, de 
58 anos. Ele estava internado no 
Hospital Municipal Universitário 
e segundo a SMS de Rio Verde, 
morreu com sintomas de Covid. 
Oldeman era dono da General 
Máquinas para Escritório e tinha 
lojas em Rio Verde e Itumbiara.
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Araporã, Buriti Alegre e Bom Jesus 
lideram geração de empregos

Dados do Novo CAGED do Ministério do Trabalho 
mostram que os municípios de Araporã, Buriti Alegre e 
Bom Jesus foram os que mais abriram novos postos de 
trabalho durante o quadrimestre de janeiro a abril deste 
ano. Durante o início da pandemia do coronavírus, com 
fechamento do comércio e atividades não essenciais, vá-
rios municípios tiveram aumento do desemprego, mas na 
região de Itumbiara, os trabalhos foram mantidos e houve 
até incremento em alguns setores.

Além de Araporã, Buriti Alegre e Bom Jesus, também 
tiveram saldo positivo no CAGED Itumbiara, Cachoeira 
Dourada, Corumbaíba, Gouvelândia, Inaciolândia, Jo-
viânia, Marzagão, Maurilândia e Panamá. Centralina e 
Goiatuba foram as únicas cidades da região onde houve 
fechamento de vagas de trabalho. A crise foi maior nas 
cidades turísticas, como Caldas Novas e Rio Quente, que 
demitiram cerca de 3 mil trabalhadores.

MUNICÍPIO   ADMISSÕES  DESLIGAMENTOS SALDO
Água Limpa   09    09     00
Araporã    584    371     213
Bom Jesus   787    663     124
Buriti Alegre   306    169     137
Cachoeira Dourada  353    268     85
Centralina    51    59     -08
Corumbaíba   217    197     20
Goiatuba    1.384   1.402    -18
Gouvelândia   32    28     4
Inaciolândia   47    34     13
Itumbiara    3.718   3.661    57
Joviânia    55    31     24
Marzagão    28    10     18
Maurilândia   107    43     64
Panamá    17    14     03

CAGED APONTA QUE REGIÃO MANTEVE EMPREGOS DURANTE PANDEMIA DO CORONAVÍRUS

Fonte: Cadastro Geral de Empregados e Desempregados-Novo CAGED/Ministério do Trabalho

Itumbiara manteve empregos 
e abriu 57 postos de trabalho

No primeiro quadrimestre de 2020, o município de 
Itumbiara gerou 57 novos postos de trabalho, segundo 
dados do Novo Caged do Ministério do Trabalho. Este 
período marcou a primeira fase de enfrentamento da pan-
demia do coronavírus, com o fechamento do comércio por 
mais de um mês. Os dados mostram que foram registra-
das 3.718 admissões e 3.661 desligamentos.

Os setores que mais abriram vagas foram de trans-
porte, armazenagem e correio (164), educação (77), in-
dústria (45), Atividades administrativas (23) e agricultura 
(15). Na outra ponta, o saldo foi negativo no comércio, 
com fechamento de 217 postos de trabalho, atividades fi-
nanceiras (-20) e saúde humana e serviços sociais (-11). 
Se durante a quarentena Itumbiara conseguiu manter os 
postos de trabalho, a expectativa é que sejam geradas 
novas vagas a partir de maio.

Unidade da BRF em Buriti Alegre foi ampliada 
para atender o mercado Halal

Aposentadoria voluntária 
do servidor público: chances 

de um melhor benefício
Atualmente, com a reforma da previdên-

cia (Emenda Constitucional 103/2019), os 
parâmetros mudaram com o fim de aproxi-
mar os cálculos da aposentadoria do ser-
vidor público com o cálculo realizado na 
iniciativa privada. 

No modelo anterior, o salário de bene-
fício era calculado com base na média das 
80% maiores remunerações, possibilitando 
o descarte dos 20% menores.

Agora, o valor da aposentadoria será 
obtido a partir dos 60% da média dos salá-
rios de contribuição, sendo acrescidos 2% 
para cada ano de contribuição que exceder 
o tempo de 20 anos de contribuição, para 
os homens, e de 15 anos de contribuição, 
para as mulheres filiadas ao Regime Pró-
prio de Previdência Social.

As perdas com a nova forma de cálculo 
do benefício previdenciário do servidor não 
param na média. Sempre lembramos que a 
sua média já estará reduzida pela impos-
sibilidade de descarte dos 20% menores 
salários. 

Sendo assim, para se ter a aposenta-
doria integral, ou seja, idêntica à média sa-
larial, serão necessários 40 anos de con-
tribuição. Vale lembrar que a média usada 
é a dos salários de contribuição a partir de 
julho de 1994.

Isto posto, apesar de a reforma ter tra-
zido perdas no momento da aposentadoria, 
ainda há chances de um melhor benefício, 

WESLEY CARRARA 
é advogado, especialista em 
Direito e Prática Previdenciária 
e administrador de empresas

é possível em muitos casos e com uma 
boa consultoria jurídica que seja garantido 
o melhor benefício para o servidor, sempre 
que a utilização de remunerações adicio-
nais ao tempo mínimo possa resultar em 
diminuição do valor do benefício de apo-
sentadoria voluntária. 
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inaciolândia
Chiquinho apresenta projeto 
do asfalto no Bairro Primavera

A pavimentação asfál-
tica do Bairro Primavera, 
um compromisso do pre-
feito Chiquinho com os 
moradores daquele setor 
está cada vez mais próxi-
mo de se concretizar. Após 
mais uma visita no setor de 
Engenharia, em Goiânia, 
Chiquinho finalizou os últi-
mos ajustes no projeto e na 
última terça, dia 02, apre-
sentou o estudo técnico 
ao presidente da Câmara, 
Ueldes Guissoni.

Chiquinho informou 
que a obra será realizada 
com recursos próprios do 
município de Inaciolândia.

Chiquinho apresenta projeto do asfalto para 
o presidente da Câmara Ueldes Guissoni e o 
assessor Waltecil Cândido

Funcionários do Hospital Jorge 
Assad recebem novos uniformes

Médicos, enfermeiros, recepcionis-
tas, técnicos em radiologia e do setor de 
Farmácia do Hospital Municipal Jorge As-
sad Salles receberam novos uniformes da 
Prefeitura de Inaciolândia. Para o prefeito 
Chiquinho, a entrega dos uniformes é mais 
uma ação afirmativa da administração. “A 
equipe uniformizada reflete positivamente 
na imagem do hospital, melhorando a es-
tética e segurança dos profissionais”.

Solenidade de Pentecostes na 
Catedral Santa Rita de Cássia

No dia 31 de maio, So-
lenidade de Pentecostes, a 
Santa Missa foi celebrada 
em quatro horários, com a 
presença do povo, na Ca-
tedral Santa Rita de Cássia, 
em Itumbiara. O bispo dioce-
sano, Dom Fernando Brochi-
ni, presidiu às 19h30.

Para os cristãos, Pente-
costes recorda aquela ma-
nhã em que os discípulos de 
Jesus, reunidos com Maria 
(Atos 1,14) no Cenáculo em 
Jerusalém, receberam o Es-
pírito Santo que veio como 
que em línguas de fogo (Cf. 
Atos …). A palavra pente-
costes é uma palavra grega 
(pentekosté) e refere-se a 

cinquenta dias após a Pás-
coa.

No batismo, todos rece-
bem o Espírito Santo, cujos 
dons são reforçados no sa-
cramento da confirmação. 
E é precisamente aos fiéis 
batizados a quem se diri-
gem estas fortes palavras do 
Documento de Aparecida: 
“Todos os membros da co-
munidade paroquial são res-
ponsáveis pela evangeliza-
ção dos homens e mulheres 
em cada ambiente (…). A 
tarefa missionária se abre às 
comunidades, assim como 
ocorreu em Pentecostes.” 
(Doc. de Aparecida n. 171).
Animados pelo Espírito

Com a experiência de 
Pentecostes, os discípulos 
missionários ganham força 
graças aos dons e carismas. 
“O Espírito na Igreja forja 
missionários decididos e va-
lentes como Pedro e Paulo, 
indica os lugares que devem 
ser evangelizados e escolhe 
aqueles que devem fazê-lo”, 
dizem os bispos no Docu-
mento de Aparecida (D.A. 
n. 150) e, continuam eles, 
“necessitamos de um novo 
Pentecostes” (n. 548). Com 
isso, a Igreja poderá sair ao 
encontro de todos quantos 
são os destinatários da Boa 
Notícia que dá sentido à vida 
e traz esperança.

Texto e foto: Diocese de Itumbiara

Bispo dom Fernando Brochini na celebração de Pentecostes

Codego anuncia três empresas 
para Itumbiara com 172 empregos

Dione Araújo participa de videoconferência com o presidente da Codego, 
Marcos Cabral definindo a instalação de três empresas em Itumbiara

FR Adubos e Fertilizantes
Camargo Distribuidora de 

Produtos Químicos
Cetric - Central de Tratamento 

de Resíduos Sólidos

172
Empregos diretos

9 milhões
Em investimentos

Distrito Agroindustrial de Itumbiara (DIAGRI)

A Companhia de De-
senvolvimento Econômico 
do Estado de Goiás (Code-
go) anunciou a instalação 
de mais três empresas em 
Itumbiara: FR Adubos e Fer-
tilizantes, Camargo Distribui-
dora de Produtos Químicos 
e Central de Tratamento de 
Resíduos Sólidos - Cetric. 
O anúncio foi feito pelo pre-
sidente da Codego, Marcos 
Cabral, durante videoconfe-
rência com os empresários 
que realizarão os investi-
mentos, a equipe do depu-
tado estadual Álvaro Guima-
rães e o empresário Dione 
Araújo.

Os três investimentos 
somam R$ 9 milhões e vão 
representar 172 empregos 
diretos para a cidade. Dione 
Araújo comemorou a vinda 
das novas empresas e afir-
mou que as novas empresas 
trarão reforço significativo 
para geração de empregos, 
renda para os trabalhadores 
e aquecer a economia da ci-
dade. “Isso é só o começo, 
vamos fazer muito mais”.

Av. Santos 
Dumont, 

400
(ao lado da 
Frangolar)
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TODA LINHA DE PEÇAS PARA 
TRATORES, PULVERIZADORES 

E PLANTADEIRAS
(64) 3404-7200

Av. Modesto de Carvalho, 3340

Cunha assume presidência da 
Federação Goiana dos Municípios

O prefeito de Porteirão, 
José Cunha assumiu a presi-
dência da Federação Goiana 
dos Municípios (FGM), com 
o afastamento do presidente 
Haroldo Naves, prefeito de 
Campos Verdes. Cunha foi 
eleito na chapa Municipalis-
mo em Ação em 2018, no 
cargo de 1º vice-presidente 
e com o afastamento legal 
de Haroldo, vai cumprir o 
restante do mandato.

José Cunha está no se-
gundo mandato à frente do 
município de Porteirão. Ele 
participa da diretoria da FGM 
há vários, atuando firme na 
defesa da causa municipa-
lista. A entidade surgiu em 
2001 por iniciativa de um 
grupo de prefeitos que com 
uma visão técnica, procura-
vam uma melhor forma de 
assessorar aos municípios 
do Estado de Goiás.  Hoje, 
além de ter o reconhecimen-
to dos prefeitos membros 
pelo serviço técnico presta-
do, também teve seu reco-

Haroldo Naves e José Cunha (prefeito de Porteirão e presidente da FGM)

nhecimento como de utilida-
de pública, pela Lei Estadual 
nº 16.604 de 03 de julho de 
2007.

Como presidente da 
FGM, Cunha terá condições 
de ajudar os prefeitos do in-
terior graças ao acesso que 

a entidade possui junto às 
esferas governamentais do 
Estado e União, bem como 
o município de Porteirão.

Vice-prefeito Natal 
de Castro visita obras

O vice-prefeito de Porteirão, Natal de Castro, percor-
reu várias obras em andamento no município. Acompa-
nhado do secretário de Obras Antônio Cunha e dos vere-
adores Gomes e Vitor Veloso, o vice-prefeito vistoriou o 
andamento da construção do Terminal Rodoviário, asfalto 
no Bairro Comendador, construção de meio-fio na Rua 
Amazonas, construção do Estádio Municipal e de calça-
das no Bairro Morada do Sol. “Fico muito satisfeito em ver 
que nosso município está recebendo o maior investimento 
em obras de infraestrutura de toda sua história e essa his-
tória não pode parar por aqui”, destacou Natal de Castro.

Natal de 
Castro, vice-
prefeito de 
Porteirão


